



# ふれあい練習会

5月号

No.50

4月19日は、日本重い動物園水族館協会が定める「いい(419)の日」。当園では1日早く、4月18日にイベントを行いました。

## ふれあい広場

モルモットのガイドのあとに、彼らが好む野草を摘めに行こう! ついで、直接アヒルに頂きました! 採れたて新鮮な野草にモルモットたちも大興奮!!



## アカカンガルー

普段はなかなか聞くことがないカンガルー特有の病気の話やエサについてお話をした後、食事育成員が毎日行っている体調チェックを参加して頂いた皆さんと一緒に行いました。(今日も元気♪)



## ニホンザル

ニホンザルの奥山エイアを手伝い、新しい木を植えるために、約30本の木を植えこ頂きました。木植えのあとには、果物を食べつけたり、ヤシの木も立って、ニホンザルたちが食べている様子も観察しました。



## 劇的!! ビフォーアフター!!!

チキンジーの島にある大きな変化が!?  
3月上旬までは見えだた島が、暖い季節になり木々が青々と茂ったことで  
雰囲気がガラリと変わりました!  
もともと島にいるチキンジーたちが見えなくなり何もなかったこの島だったが...  
約5年もの長い時間をかけて、ようやくこまど木が育ちました。  
なぜこまどに木を直えたのか、この島の奥底から?  
当園の食事育成員ブログ「チキンジーの島に大きな変化が!?」で、担当食事育成員が  
想いを熱く語っていますので、ぜひご覧下さい♪

3月上旬

4月上旬

## 展示再開! \*

鳥インフルエンザも無事終息し、展示を再開いたしました!  
たちが見られるようになりました!!



ヒクイドリ



ダチョウ

近くで見ることが  
できるよ♪



ワナキジ  
ルサボ

Happy Birthday

カピバラの3兄弟

「はる君、すずちゃん、まい君」が5月11日で1歳のお誕生日を迎えます。  
生まれた時は2kgもなかた体重が、今では3頭とも27kgほどに成長しました!!

これからも元気に、大きくなれるよ♪



1歳~1歳半ほど繁殖可能になります。  
ご母さんとすずちゃん、はる君ときよみ君が  
別々に暮らしています。  
男の子たちは鼻の豆にある「モリージュ」が  
目立ち始めました♪